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XVI LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 75 DEL 04/05/2023 

 

MALACRINÒ Antonino (Presidente) (Presente) 

MARGUERETTAZ Aurelio (Vicepresidente) (Delega a ROSAIRE) 

BARMASSE Roberto (Segretario) (Presente) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

BRUNOD Dennis  (Presente) 

FOUDRAZ Raffella  (Presente) 

LAVEVAZ Erik (Presente) 

 

 Partecipano alla riunione la Consigliera Chiara MINELLI e il Consigliere 

SAMMARITANI. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Fungono da Segretari Paolo NORBIATO, Monica BAUDIN e 

Giuseppe POLLANO. 

 

Riunione congiunta con le Commissioni consiliari permanenti I e IV  

 

La riunione è aperta alle ore 09:30, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza 

del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Audizioni in merito al disegno di legge n. 91 (Disciplina dell'imposta di soggiorno): 

 

• ore  9.00: Rappresentanti ADAVA;  

• ore  9.30: Rappresentanti Home Sharing Club VdA (meglio conosciuto come 

 Community Airbnb);  

• ore 10.00: Rappresentanti CPEL.  

 

Si specifica che i soggetti convocati in audizione saranno sentiti anche sul disegno di legge 

n. 92 (Disciplina in materia di locazioni per finalità turistiche), benché assegnato alla sola 

IV Commissione  

 

2) Approfondimenti sul PNRR:  

• ore 10.30: audizione dell'Assessore agli Affari europei, innovazione, PNRR e 

politiche nazionali per la montagna Luciano CAVERI.  
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Si precisa che la Commissione proseguirà i lavori, a partire dalle ore 14.45, per l'esame dei 

seguenti oggetti:  

 

3) Comunicazioni del Presidente.  

 

4) Approvazione verbale (sommario) della riunione n. 72 del 30 marzo 2023.  

 

5) Proposta di legge n. 96, concernente: "Disciplina e interventi a sostegno dei distretti del 

commercio. Modificazioni alla legge regionale 4 settembre 2001, n. 19." - parere di 

compatibilità finanziaria  

 

Si precisa che la Commissione proseguirà i lavori, a partire dalle ore 15.00, 

congiuntamente alla I Commissione consiliare permanente, per l'esame del seguente 

oggetto:  

 

6) Audizioni in merito al disegno di legge n. 98 (Legge di manutenzione dell’ordinamento 

regionale per l’anno 2023 e ulteriori disposizioni):  

 

• ore 15.00: Presidente CPEL;  

• ore 15.30: Presidente dell'Agenzia regionale dei segretari degli enti locali della 

 Valle d'Aosta  

 

Si precisa che la Commissione proseguirà i lavori per l'esame del seguente oggetto:  

 

7) Disegno di legge n. 98, concernente: "Legge di manutenzione dell’ordinamento 

regionale per l’anno 2023 e ulteriori disposizioni." - Relatore il Consigliere 

LAVEVAZ (espressione del parere sugli articoli 10, 19 e 22) 

 

 

*     *     * 

I Presidenti MALACRINÒ e ROSAIRE, constatata la validità della riunione, 

dichiarano aperta la seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, 

come da nota prot. n. 2821 in data 28 aprile 2023. 

 

 Presiede il Presidente della II Commissione MALACRINÒ.  
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AUDIZIONI IN MERITO AL DISEGNO DI LEGGE N. 91 (DISCIPLINA 

DELL’IMPOSTA DI SOGGIORNO):  

 

- Rappresentanti ADAVA. 

 

* * * 

Il Presidente dell'Associazione degli albergatori, Luigi FOSSON, e il Consigliere 

CRETIER prendono parte alla riunione. 

* * * 

 

 Il Presidente MALACRINÒ invita il Presidente dell'ADAVA a esprimere il parere 

degli albergatori in merito ai disegni di legge nn. 91 e 92. 

 

Il sig. FOSSON comunica che l'ADAVA, come ha già avuto modo di manifestare 

in diverse occasioni, esprime un giudizio positivo in merito ai disegni di legge in oggetto. 

 

Il Consigliere AGGRAVI, con riferimento alle esternazioni espresse dal Presidente 

dell'ADAVA in occasione dell'assemblea dell'Associazione medesima sul tema dei ristori 

per le aziende, ricorda che la nascita di quei ristori è avvenuta a seguito di un'operazione 

che è stata fatta per volontà dell'allora Ministro del turismo e guidata soprattutto dalle 

località alpine e che vi sono state delle realtà - vedi la Provincia di Trento - che abilmente 

hanno saputo utilizzarli al meglio, mentre in Valle d'Aosta ed in altre realtà si sono dovuti 

fare due o tre release per riuscire ad utilizzare tutte le risorse messe a disposizione.  

 

Il Consigliere LUCIANAZ, nel riportare una segnalazione avuta da un albergatore, 

evidenzia la difficoltà riscontrate da alcune aziende a dimostrare le evidenze degli avvenuti 

versamenti, tramite bonifico, dell'imposta di soggiorno alle Unités e chiede se non sia 

possibile prevedere un sistema più agevole per la riscossione ed il controllo dei bonifici 

suddetti. 

 

La Consigliera GUICHARDAZ chiede se l'Associazione abbia contezza 

dell'ammontare dell'imposta di soggiorno riscossa nei vari Comuni della Valle e 

dell'utilizzo a livello locale delle entrate derivanti dalla tassa medesima. 

 

Il Presidente MALACRINÒ ricorda che le strutture dell'assessorato al turismo e 

commercio hanno già trasmesso alle Commissioni una serie storica dei dati dell'imposta di 

soggiorno introitata dai vari Comuni valdostani. 

 

 Il sig. FOSSON fa presente che molte comunità locali destinano le entrate derivanti 

dall'imposta di soggiorno per erogare un servizio di navetta gratuita per i turisti all'interno 

del proprio territorio comunale. 
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* * * 

Alle ore 9.50 il Presidente dell'ADAVA, FOSSON, abbandona la riunione. Alla stessa ora, 

il Rappresentante dell'Home Sharing Club Valle d'Aosta (meglio conosciuto come 

Community Aribnb), Claudio PICA, prende parte alla riunione. 

* * * 

 

 

- Rappresentanti Home Sharing Club Valle d’Aosta (meglio conosciuto come 

Community Airbnb) 

 

Il Presidente MALACRINÒ introduce l'audizione informando che il 

Rappresentante dell'Home Sharing Club Valle d'Aosta ha fornito una relazione scritta in 

merito agli argomenti in discussione, di cui viene distribuita copia ai Consiglieri presenti. 

 

Il sig. PICA fa presente di avere già avuto modo di illustrare, nella passata 

legislatura, le considerazioni dell'associazione da lui rappresentata nel corso di 

un'audizione su un pacchetto di norme il cui contenuto è riprodotto nei disegni di legge in 

esame e che quindi il suo intervento odierno ribadisce le considerazioni già all'epoca 

formulate sull'argomento. 

Rileva che il disegno di legge n. 92 mischia, creando confusione, fra quelle che 

sono le competenze e i criteri di svolgimento dell'attività di coloro che fanno locazioni 

turistiche e di coloro che fanno locazioni brevi, puntualizzando che, a livello nazionale, le 

prime sono normate dal Codice civile, mentre le seconde dal Decreto-legge 50/2017. 

Rende noto che la Community Airbnb in Valle d'Aosta rappresenta 3.800 cittadini 

che svolgono attività di locazioni turistiche. 

Ritiene condivisibile il fatto di regolamentare il settore, ma rileva che coloro che 

svolgono l'attività di locazione turistica già oggi lo fanno nel modo più adeguato, secondo 

quanto consentito dalle leggi vigenti.  

Mette in evidenza il fatto che i provvedimenti in esame riempiono di incombenze 

burocratiche i privati cittadini che intendono affittare delle camere o degli alloggi di 

proprietà, ritenendo invece sufficiente una denuncia in Questura, attraverso la piattaforma 

Alloggiati Web, degli ospiti presso la propria struttura e il pagamento delle tasse a fine 

anno, come avvenuto fino ad oggi. 

Esprime perplessità, per una questione legata al mantenimento della privacy degli 

ospiti, in merito al fatto di prevedere l'accesso di incaricati dei Comuni presso gli alloggi a 

uso turistico per esercitare attività di vigilanza e di controllo su coloro che sono presenti 

nelle strutture. 

Sottolinea il fatto che le entrate derivanti dall'imposta di soggiorno, in alcuni piccoli 

Comuni della Valle d'Aosta, saranno molto modeste a fronte dell'impegno che questi 

Comuni dovranno sostenere per mettere in piedi la macchina burocratica utile per la sua 

riscossione.  
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Il Consigliere LUCIANAZ chiede se sia ipotizzabile prevedere un'eventuale 

riduzione dell'imposta di soggiorno nel caso in cui gli immobili, normalmente destinati a 

locazioni turistiche, non siano affittati. 

 

La Consigliera MINELLI fa presente che nel corso dell'audizione tenutasi nel 2019, 

il sig. Pica aveva fornito alla Commissione una tabella contenente i dati sugli arrivi, le 

presenze, il totale dei canoni in locazione, le tasse, le spese medie delle strutture aderenti 

alla sua associazione, relativamente agli anni 2016, 2017 e 2018, che facevano emergere il 

fatto che le locazioni turistiche rappresentano un'importante tipologia di offerta di 

ospitalità integrativa rispetto alle altre già presenti nella nostra Regione. 

Chiede quali siano le valutazioni della categoria in merito alla proposta, 

relativamente al disegno di legge 92, di portare, attraverso un emendamento, gli 

adempimenti amministrativi in materia di locazione di durata non superiore a sei mesi ad 

un termine di tempo di 30 giorni. 

 

Il sig. PICA risponde ai quesiti posti dai Consiglieri. 

 

* * * 

Alle ore 10.30 il Rappresentante Home Sharing Club VdA, PICA, abbandona la riunione. 

Alla stessa ora, il Presidente del CPEL, Alex MICHELETTO, e il componente del 

Comitato esecutivo del CPEL, Alex BRUNOD, prendono parte alla riunione. 

* * * 

 

 

- Rappresentanti Consiglio Permanenti degli Enti Locali. 

 

Il Sindaco MICHELETTO fa presente che l'Assemblea del CPEL si è espressa 

favorevolmente sui disegni di legge in esame, evidenziando l'importanza della tematica che 

viene affrontata e l'urgenza per quanto riguarda l'approvazione dei provvedimenti suddetti, 

anche per permettere l'avvio della disciplina, in termini confacenti alle esigenze degli Enti 

locali, delle norme in materia di affitti brevi e di imposta di soggiorno. 

Sottolinea che la nuova normativa permetterà ai Comuni di avere una serie di 

informazioni che ad oggi non pervengono agli uffici degli Enti locali e che, invece, 

potranno essere uno strumento utile per monitorare la situazione contingente delle presenze 

sul territorio, anche in vista di uno sviluppo delle iniziative in ambito turistico e di gestione 

dei vari servizi. 

 

La Consigliera FOUDRAZ con riferimento al disegno di legge 92 sulle locazioni 

per finalità turistiche, chiede se il CPEL ravvisi delle future criticità relativamente 

all'applicazione dell'IMU e della TARI rispetto agli alloggi e alle camere ubicate nelle 

prime case o le camere e le unità abitative qualificate come seconde case che saranno 

destinati a locazioni turistiche. 
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Domanda inoltre se, vista la situazione oggi abbastanza difficoltosa, di carenza, in 

alcuni Comuni, di personale, il CPEL non rilevi criticità sull'articolo 8, che prevede 

l'attività che dovrà essere messa in campo dai Comuni per la vigilanza e il controllo 

sull'osservanza delle disposizioni indicate dal disegno di legge. 

 

La Consigliera GUICHARDAZ chiede se la proposta di emendamento al disegno di 

legge n. 92 che porta da 6 mesi a 30 giorni gli adempimenti amministrativi in materia di 

locazione turistica sia stata esaminata dal CPEL. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede se si ritenga che, a seguito dell'approvazione del 

disegno di legge n. 92, che pone in capo ai Comuni i controlli sull'osservanza delle 

disposizioni indicate dal disegno di legge, si renda necessario approvare una norma per 

superare i vincoli assunzionali per creare un apposito ufficio dedicato a tale attività. 

 

Il Consigliere SAMMARITANI chiede quale sia la valutazione per quanto riguarda 

la tipologia dei controlli che gli Enti locali dovranno svolgere, in particolare, sui servizi 

indicati all'articolo 5 del disegno di legge n. 92, che dovranno essere previsti quali 

condizioni di esercizio dell'attività. 

 

Il Consigliere PERRON chiede quale sia il parere degli Enti locali in merito 

all'obbligo del locatore per finalità turistiche - indicato all'articolo 4 comma 8 del disegno 

di legge n. 92 - di denunciare all'Autorità di pubblica sicurezza le generalità di ciascun 

ospite e il suo arrivo e presenza. 

 

La Consigliera GUICHARDAZ chiede se d'ora in avanti da parte dei Comuni vi 

sarà un controllo anche rispetto ai versamenti della tassa di soggiorno sugli affitti brevi e a 

quali tipologie di servizi siano state destinate dagli Enti locali negli ultimi anni le somme 

introitate sotto forma di tassa di soggiorno. 

 

Il Consigliere MARQUIS ritiene che, dal punto di vista della tecnica legislativa, 

sarebbe stato preferibile scrivere una legge di inquadramento della normativa per poi 

demandare ad una delibera di attuazione gli aspetti tecnici legati alla sua applicazione. 

Esprime perplessità sui contenuti dell'articolo 4 del disegno di legge n. 92 che 

fanno emergere dei dubbi interpretativi e rispetto ai quali chiede come pensino di poter 

ottemperare i Comuni, laddove è prevista l'applicazione di pesanti sanzioni.  

 

Il Consigliere LUCIANAZ chiede se sia ipotizzabile prevedere un'eventuale 

riduzione dell'imposta di soggiorno nel caso in cui gli immobili, normalmente destinati a 

locazioni turistiche, non siano affittati. 

 

Il Consigliere RESTANO tenuto conto del fatto che è in fase di elaborazione da 

parte delle strutture regionali un pacchetto di norme di riforma del settore del turismo, 
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chiede se il CPEL non ritenga preferibile che anche i disegni di legge n. 91 e n. 92 vengano 

esaminati unitamente alle restanti norme in fase di definizione. 

 

Il Sindaco MICHELETTO presenta ampie, commentate e dettagliate risposte in 

merito ai quesiti posti dai Consiglieri. 

 

* * * 

Alle ore 11.20 il Presidente MICHELETTO e il Rappresentante del CPEL, BRUNOD, 

abbandonano la riunione. 

* * * 

 

Il Presidente MALACRINÒ fa presente che i Rappresentanti dell'UPPI, 

impossibilitati a partecipare alla riunione odierna, hanno dato la loro disponibilità ad essere 

auditi lunedì 8 maggio 2023 alle ore 9.30 e propone quindi di calendarizzare la loro 

audizione per tale data in una nuova riunione congiunta delle Commissioni II e IV. 

 

La Consigliera GUICHARDAZ chiede che nel corso della riunione di lunedì 8 

maggio 2023 vengano auditi anche i Rappresentanti delle Associazioni dei consumatori. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ sottolinea che il calendario delle audizioni sui 

provvedimenti suddetti è già stato definito da tempo e propone di inviare una nota alle 

Associazioni dei consumatori nella quale si solleciti l'invio da parte loro di eventuali 

osservazioni scritte sull'argomento. 

 

 Le Commissioni concordano. 

 

 

APPROFONDIMENTI SUL PNRR: AUDIZIONE DELL’ASSESSORE AGLI 

AFFARI EUROPEI, INNOVAZIONE, PNRR E POLITICHE NAZIONALI PER LA 

MONTAGNA, LUCIANO CAVERI. 

 

* * * 

L'Assessore agli affari europei, innovazione, PNRR e politiche nazionali per la montagna, 

Luciano CAVERI, e il dirigente della Struttura semplificazione, supporto procedimentale e 

progettuale per l'attuazione del PNRR in ambito regionale, Gianpaolo LALICATA, 

prendono parte alla riunione alle ore 11.20. 

* * * 

 

L'Assessore CAVERI rende noto che sarà a breve consegnato il Rapporto di 

monitoraggio PNRR relativo al primo bimestre 2023. 

Riferisce in merito alle difficoltà di utilizzo del sistema informatico Regis per 

accedere all'insieme delle progettualità del PNRR. 

 



 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

8 

2ème  COMMISSION AFFAIRES GÉNÉRALES /  SECONDA COMMISSIONE AFFARI GENERALI 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526153 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

 

* * * 

Alle ore 11.25 il Consigliere RESTANO abbandona la riunione. 

* * * 

 

Informa in ordine agli incontri avuti, a livello nazionale, con la parte politica e con 

le strutture ministeriali rispetto allo stato di attuazione del Piano nazionale di ripresa e 

resilienza per i progetti previsti nella nostra regione e ai confronti avuti con i rappresentanti 

delle altre regioni sul tema. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede chiarimenti sull'organizzazione per quanto 

concerne la gestione dei lavori relativi all'assistenza tecnica da parte di INVA e di Finaosta 

e sulle eventuali assunzioni a tempo determinato necessarie per giungere alla chiusura delle 

varie progettualità indicate nel PNRR. 

Considerato che fra le finalità del PNRR ci sono anche quella di individuare delle 

possibili semplificazioni dal punto di vista procedurale dei processi e quella di segnalare 

agli uffici competenti del Ministero competente delle eventuali problematiche legate alla 

gestione degli stessi, chiede se a livello di rendicontazione del monitoraggio questi due 

aspetti abbiano avuto in qualche modo attuazione, oppure se la struttura non sia ancora in 

grado di farlo e necessiti di un potenziamento del personale preposto. 

 

Il Consigliere MARQUIS evidenzia che un articolo del Sole 24 Ore riportava nei 

giorni scorsi una relazione complessiva sull'attuazione del Piano nazionale di ripresa e 

resilienza su base nazionale, che mostrava che in Valle d'Aosta il rapporto fra il numero di 

investimenti attivati e quello degli abitanti della regione è fra i più bassi in Italia, così come 

anche la dimensione dei progetti è quella più bassa e chiede se il fatto di avere dei progetti 

più piccoli, rispetto a quelli di altre realtà, potrà rappresentare un valore aggiunto per 

arrivare alla definizione e poi alla conclusione di tutte le iniziative o sarà invece un 

problema in più da gestire rispetto agli altri. 

 

L'Assessore CAVERI esprime una serie di considerazioni in ordine ai quesiti posti 

dai Consiglieri. 

 

Il Dott. LALICATA fornisce delucidazioni per quanto attiene alla rilevazione dei 

fabbisogni dei soggetti attuatori, quindi delle strutture regionali, dei Comuni e delle 

Istituzioni scolastiche, utili a meglio qualificare l'attività di assistenza tecnica che le 

partecipate regionali dovranno mettere a terra per attivare le azioni necessarie per 

l'attuazione dei vari progetti. 

Fornisce chiarimenti anche in merito alle attività di monitoraggio portate avanti nei 

vari contesti territoriali, svolte in stretto raccordo con le 20 strutture regionali interessate a 

vario titolo dai progetti suddetti, relativamente agli avanzamenti finanziari e procedurali 

degli interventi a valere sul PNRR e sul PNC. 
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Il Consigliere LUCIANAZ evidenzia che gli organi di stampa nel riportare le 

dichiarazioni dell'Assessore nel mese di aprile scorso sul tema hanno indicato dei dati 

discordanti per quanto concerne il numero di progetti presentati e i finanziamenti previsti a 

valere sul PNRR e chiede un aggiornamento degli stessi. 

 

L'Assessore CAVERI fa presente che i progetti presentati sono circa 500 per un 

equivalente in termini finanziari di circa 400-500 milioni. 

 

 Le Commissioni prendono atto delle informazioni ricevute. 

 

 

* * 

I lavori della Commissione sono sospesi dalle ore 11.55 alle ore 14.45. 

* * * 

 

APPROVAZIONE VERBALE (SOMMARIO) DELLA RIUNIONE N. 72 DEL 30 

MARZO 2023 

 

Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, il verbale si intende 

approvato. 

 

 

PROPOSTA DI LEGGE N. 96 CONCERNENTE: "DISCIPLINA E INTERVENTI A 

SOSTEGNO DEI DISTRETTI DEL COMMERCIO. MODIFICAZIONI ALLA 

LEGGE REGIONALE 4 SETTEMBRE 2001, N. 19." - parere di compatibilità 

finanziaria 

 

 Il Consigliere AGGRAVI dichiara che, per l'ennesima volta, riemerge la 

problematica tra un giudizio tecnico sulla compatibilità finanziaria e un giudizio politico 

della compatibilità finanziaria, precisando che in merito alla questione ha presentato 

un'interpellanza iscritta all'ordine del giorno della prossima adunanza consiliare e che il 

Gruppo Lega Vallée d’Aoste voterà a a favore della compatibilità finanziaria. 

 

 La Commissione, dopo un breve dibattito, esprime, a maggioranza (favorevoli: 3, 

contrari: 4), parere contrario di compatibilità finanziaria sulla proposta di legge in oggetto. 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi sino alle ore 15.05. 

A tale ora il sig. MICHELETTO e la sig.ra PETEY, in rappresentanza del Consiglio 

permanente degli enti locali, prendono parte alla riunione e i lavori riprendono, 

congiuntamente alla I Commissione consiliare permanente, per l'esame dei seguenti 

oggetti. 

 Presiede il Presidente della I Commissione. 
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* * * 

 

AUDIZIONI IN MERITO AL DISEGNO DI LEGGE N. 98 (LEGGE DI 

MANUTENZIONE DELL’ORDINAMENTO REGIONALE PER L’ANNO 2023 E 

ULTERIORI DISPOSIZIONI): 

 

• Presidente del Consiglio permanente degli enti locali 

 

Il Presidente LAVEVAZ illustra le finalità dell'audizione in oggetto. 

 

Il Sig. MICHELETTO. - dopo aver riportato il parere positivo spreso dal CPEL sul 

disegno di legge in questione - afferma che l'aspetto più importante per gli enti locali è 

rappresentato dall'articolo 19, norma che consente di coprire le posizioni vacanti presso il 

SUEL. 

 

 La Consigliera FOUDRAZ chiede quali siano le motivazioni alla base dell'esigenza 

di nominare anche la componente supplente della Commissione di cui all'articolo 4. 

Domanda, inoltre, per quale motivo all'articolo 6 venga previsto il rimborso spese 

anche in caso di partecipazione a incontri istituzionali o eventi connessi all'espletamento 

del proprio mandato, quando questo è già contenuto nell'articolo 2, comma 2, nella l.r. 

4/2005. 

Chiede, infine, relativamente all'articolo19, quante siano le unità di personale 

previste e se questa norma non rischi di aggravare la "fragilità" dei piccoli Comuni in 

relazione alla carenza di personale. 

 

Il Sig. MICHELETTO, per quanto riguarda la prima domanda, dichiara che il 

CPEL non è il soggetto più idoneo per rispondere. 

In relazione al secondo quesito, afferma che la norma è stata prevista per quelle 

situazioni in cui ci sono altri amministratori chiamati a svolgere servizi o partecipare a 

eventi istituzionali 

Nel rispondere all'ultima domanda, riferisce che le posizioni vacanti sono a livello 

apicale di due/tre persone sul SUEL 

 

* * * 

Alle ore 15.15 il sig. MICHELETTO e la sig.ra PETEY, in rappresentanza del Consiglio 

permanente degli enti locali, lasciano la sala della riunione. 

* * * 
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COMUNICAZIONE PRESIDENTI 

 

Il Presidente della II Commissione MALACRINO', in relazione all'articolo19, 

comma 3, del disegno di legge n. 98, dà lettura della richiesta, pervenuta dalla struttura del 

personale, di modificare il tempo verbale di quanto riportato in merito allo studio effettuato 

dalla SDA Bocconi (in quanto trattasi di un refuso) 

 

Il Presidente della I Commissione LAVEVAZ comunica che la Commissione I e II 

verranno riconvocate congiuntamente per un'audizione del Presidente della Regione e degli 

esperti della SDA Bocconi in merito allo studio sull'adeguamento del modello 

organizzativo della Regione.  

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi sino alle ore 15.25.  

A tale ora il sig. FERRARIS, in rappresentanza dell’Agenzia dei Segretari degli Enti locali 

della Valle d’Aosta, prende parte alla riunione. 

* * * 

 

 

• Presidente dell’Agenzia dei Segretari degli Enti locali della Valle d’Aosta 

 

 Il Presidente LAVEVAZ illustra le finalità dell'audizione in oggetto. 

 

 Il Sig. FERRARIS, in relazione all'articolo 19, comma 2, riferisce che la norma 

deriva dalla necessità di poter assumere almeno un'unità di personale in quanto, al 

momento, non c'è nessuno, 

 

* * * 

Alle ore 15.30 il sig. FERRARIS, in rappresentanza dell’Agenzia dei Segretari degli Enti 

locali della Valle d’Aosta, lascia la sala dei lavori. 

* * * 

 

 

DISEGNO DI LEGGE N. 98, CONCERNENTE: "LEGGE DI MANUTENZIONE 

DELL’ORDINAMENTO REGIONALE PER L’ANNO 2023 E ULTERIORI 

DISPOSIZIONI." - Relatore il Consigliere LAVEVAZ (espressione del parere sugli 

articoli 10, 19 e 22) 

 

 La Commissione esprime, a maggioranza (favorevoli: 4, astenuti: 3, i Consiglieri 

Aggravi, Brunod e Raffaella Foudraz), parere favorevole sul disegno di legge in oggetto. 

 

 Il Presidente MALACRINO' chiude la seduta alle ore 15.37. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 
  

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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